



Nota de Prensa

AENOR lanza su web en República Dominicana para acercar sus productos y servicios

- La apuesta por la digitalización que AENOR viene desarrollando, permite que ahora se haya lanzado una nueva modalidad de formación denominada *Live training* y que se estén realizando auditorias en remoto para satisfacer las necesidades de los clientes.

1 de julio de 2020. La web corporativa de [AENOR República Dominicana](#) ya se encuentra operativa y se suma a las otras webs locales que se han ido lanzando desde 2019. La nueva web persigue dos objetivos principales, por un lado, ser parte del proceso de refuerzo de los servicios y la presencia de AENOR en el país, siguiendo la demanda de las organizaciones dominicanas y, por otro, facilitar que los usuarios actuales y futuros de nuestros productos encuentren más fácilmente aquellas soluciones que AENOR ofrece para mejorar su negocio.

AENOR emitió su primer certificado en República Dominicana en 1997 y abrió su sede permanente en 2009, desde donde ofrece servicios de certificación, capacitación y comercializa también el software de gestión [Certoool](#). Su crecimiento en estos años ha sido constante: más de 125 centros de trabajo certificados y 353 jornadas de certificación en el 2019.

La recién estrenada página ofrece un diseño moderno y actual, al que se han incorporado nuevas funcionalidades que contribuyen a que la navegación sea más fácil e intuitiva. Se ha mejorado la forma de mostrar la información y se han incorporado buscadores que permiten localizar información relacionada con todo el campo de actividad de AENOR, desde certificados, hasta jornadas, cursos de formación, etc.

Una [nueva página web](#) que permite acceder a los contenidos de una manera más cómoda, actualizada y ordenada; un nuevo espacio que alberga la amplia oferta de servicios que ofrece AENOR.

El lanzamiento de las webs donde AENOR tiene presencia forma parte del proceso de expansión internacional de la entidad en la que se persigue dar respuesta a las necesidades específicas de los mercados locales.



Sobre AENOR

AENOR es una entidad de servicios profesionales que identifica y ayuda a corregir las brechas de competitividad de las empresas, sectores y del tejido económico en general. Contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación e información.

AENOR es la entidad líder en certificación en España. Más de 82.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, Sostenibilidad, Verificación de Información no Financiera, Bienestar Animal, Seguridad y Salud en el Trabajo, Digitalización o *Compliance*.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas (B2B) y los consumidores (B2C); contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 90 países. En España dispone de 20 sedes en todas las Comunidades Autónomas con auditores propios.

Para más información:

AENOR

Eduardo Cicuéndez Polo

Responsable de Marca y Relaciones con Medios

Tel.: 681 35 53 04

ecicandez@aenor.com

Síguenos en:

